

# Känguru der Mathematik

## Montag 23. März 2015

Wie jedes Jahr nahm ein Großteil der Schüler und Schülerinnen auch heuer wieder bei diesem Wettbewerb teil.

Klasse	Gold	Silber	Bronze
1a / 1b	Katzensteiner Magdalena	Schweighuber Christian	Koller Alexander
2a / 2b	Tramberger Bernhard	Haubenwallner Eva Maria	Helm Teresa
4a / 4b / 4c	Rittler Roman	Riegler Antonia	Stieger Jannic



Urkunden der „JahrgangssiegerInnen“

Die dritten Klassen waren nicht vertreten, da sie gerade ihr Wissen über Wien anlässlich der Projektwoche **„Die SchülerInnen lernen ihre Bundeshauptstadt kennen“** vergrößerten.